

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sehr geehrte Verantwortliche für den Fachbereich Tagespflege,

Liebe Eltern,

Zum jetzigen Zeitpunkt erhalten unsere Tagespflegepersonen jährlich 30 Tage für Urlaub, Fortbildung, aber auch Krankheit. Die aktuelle Regelung sieht vor, dass Tagespflegepersonen für Ausfalltage, die über die vorgesehenen 30 Tage hinaus gehen, keine Lohnfortzahlung erhalten, auch wenn die betroffene Person nachweislich erkrankt ist. Wir finden: das geht so nicht weiter!

Wir, die Eltern aus der Kindertagespflege möchten deshalb unsere Tagespflegepersonen unterstützen und fordern, neben den 30 Urlaubstagen mindestens **10 bezahlte Krankheitstage** einzuführen.

Diesen Anspruch begründen wir Eltern wie folgt:

Wir haben die berechtigte Sorge, dass die erkrankte Tagespflegeperson ihre Arbeit auch bei Krankheit aufnimmt und die Betreuungspflicht, die sie in Abwesenheit der Eltern übernimmt, nicht im vollen Umfang gewährleisten kann.

Die Arbeit mit Kleinkindern erhöht zwangsläufig das Risiko, sich anzustecken. Oftmals erkranken die Tagespflegepersonen während der Betreuung unserer Kinder, d.h. sie stecken sich bei unseren Kindern an. Kinder sind häufig erst einmal ohne jegliche Symptome und übertragen die Erkrankung trotzdem. Die Aufnahme der Tätigkeit trotz Krankheit führt dazu, dass sich unsere Kinder wiederum bei der Tagespflegeperson anstecken. Ein Teufelskreis.

Wir sehen den öffentlichen Träger in der Pflicht zu gewährleisten, dass keine unserer Tagespflegepersonen, trotz einer bestehenden Krankheit die Arbeit aufnehmen muss, insbesondere nicht aus Angst vor finanziellen Einbußen! Auch die Corona Pandemie hat uns eindrücklich gezeigt, wie wichtig es ist, Infektionsketten zu unterbrechen und für die Gesundheit aller ausreichend zu sorgen. Eine unerlässliche Voraussetzung dafür ist ein ausreichendes Kontingent an bezahlten Krankheitstagen.

Nur 30 Tage im Jahr für Urlaub, Fortbildungen und Krankheit sind eindeutig zu wenig.

Wir wollen alle nur das Beste für unsere Kinder. Und dazu gehört definitiv eine gesunde Tagespflegeperson.

Mit freundlichen Grüßen,

Die Eltern der Kindertagespflege